

Vielen Dank für Ihre Bestellung!

Nachfolgend erhalten Sie alle Informationen für die Bezahlung der Rechnung.

Achten Sie bei allen Zahlungen bitte auf die korrekte Schreibweise des Zahlungsempfängers, der zwingend lauten muss: **Champex-Linden Modellspielwaren**. Bei Überweisungen mit einer Smartphone-App können Sie den jeweiligen GiroCode (QR-Code) links neben der Bankverbindung scannen. Sie müssen nur noch die Rechnungsnummer und die Kundennummer ergänzen. Dies funktioniert auch in einigen europäischen Ländern, jedoch nicht in der Schweiz.

Überweisungen aus Deutschland und der EU:



Volksbank Düsseldorf Neuss eG
IBAN: DE16 3016 0213 5600 5340 27
BIC: GENODED1DNE

oder



Postbank Essen
IBAN: DE85 3601 0043 0484 5094 35
BIC: PBNKDEFF

oder



Sparkasse Neuss
IBAN: DE58 3055 0000 0093 3686 78
BIC: WELADEDNXXX

oder



Volksbank Allgäu Oberschwaben eG
IBAN: DE62 6509 1040 0127 9150 01
BIC: GENODES1LEU

Überweisungen von außerhalb der EU und Übersee:

Auslandskunden empfehlen wir immer die Bankverbindung bei der Postbank in Essen zu nutzen. Achten Sie bei Überweisungen auf die Kostenregelung. Alle Überweisungen aus dem Ausland haben kostenfrei und in Euro zu erfolgen. Anfallende Bankspesen müssen wir Ihnen nachträglich in Rechnung stellen.

IBAN: DE 85 3601 0043 0484 5094 35
BIC: PBNKDEFF

Adresse der Bank: Postbank Essen, Kruppstraße 2, 45128 Essen (Deutschland).

Überweisungen innerhalb der Schweiz:

Für Kunden aus der Schweiz steht auch eine Schweizer Bankverbindung zur Verfügung. Alle Überweisungen haben kostenfrei und in Euro zu erfolgen. Anfallende Bankspesen müssen wir Ihnen nachträglich in Rechnung stellen.

Raiffeisenbank Mittellanden
IBAN: CH54 8106 3000 0060 8680 9
BIC: RAIFCH22A63

Sonstige Zahlungswege:

Aus Kostengründen bieten wir keine PayPal- und Kreditkarten-Zahlungen an. Einige Auslandskunden nutzen für Zahlungen auch die Zahlungsdienstleister Wise (www.wise.com) oder Veem (www.veem.com). Achten Sie bei solchen Überweisungen auf die Kostenregelung. Alle Überweisungen aus dem Ausland haben kostenfrei und in Euro zu erfolgen. Anfallende Bankspesen müssen wir Ihnen nachträglich in Rechnung stellen.

Thank you for your order!

Below you will find all the information you need to pay the invoice.

When making any payments, please ensure that the payee name is spelled correctly, as it must be **Champex-Linden Modellspielwaren**. For transfers using a smartphone app, you can scan the respective payment code (QR code) to the left of the bank details. All you need to do is add the invoice number and your customer number. This also works in some European countries, but not in Switzerland and overseas.

Transfers from Germany and the EU:



Volksbank Düsseldorf Neuss eG
IBAN: DE16 3016 0213 5600 5340 27
BIC: GENODED1DNE

or



Postbank Essen
IBAN: DE85 3601 0043 0484 5094 35
BIC: PBNKDEFF

or



Sparkasse Neuss
IBAN: DE58 3055 0000 0093 3686 78
BIC: WELADEDNXXX

or



Volksbank Allgäu Oberschwaben eG
IBAN: DE62 6509 1040 0127 9150 01
BIC: GENODES1LEU

Transfers from outside the EU and overseas:

We always recommend that international customers use the bank details for Postbank in Essen. Please note the cost regulations for transfers. All transfers from abroad must be free of charge and in euros. We will have to charge you for any bank fees incurred.

IBAN: DE 85 3601 0043 0484 5094 35
BIC: PBNKDEFF

Bank address: Postbank Essen, Kruppstraße 2, 45128 Essen (Germany).

Transfers within Switzerland:

Swiss bank account details are also available for customers in Switzerland. All transfers must be made free of charge and in euros. We will have to charge you for any bank fees incurred

Raiffeisenbank Mittelbünden
IBAN: CH54 8106 3000 0060 8680 9
BIC: RAIFCH22A63

Other payment methods:

For cost reasons, we do not offer PayPal or credit card payments. Some international customers also use payment service providers such as Wise (www.wise.com) or Veem (www.veem.com) for payments. Please pay attention to the cost regulations for such transfers. All transfers from abroad must be made free of charge and in euros. We will have to charge you for any bank fees incurred.